

Este número de la Gaceta del Instituto de Ingeniería relata los eventos más importantes de los pasados dos meses. Inicia con una crónica del *Taller AXA-UNAM 2016 enfoques de la respuesta sísmica del valle de México: resultado y perspectivas*, organizado por el Dr. Francisco José Sánchez Sesma. De gran interés resultó el Foro de la Academia de Ingeniería *Retos y oportunidades de la ingeniería civil mexicana en los próximos 20 años*, que contó con la presencia de un número importante de representantes de las instituciones de educación superior del país dedicadas a la ingeniería civil y de las agrupaciones gremiales del ramo. La conferencia magistral estuvo a cargo del Dr. Antonio Alonso Concheiro, ex-investigador del Instituto de Ingeniería y una experto en materia de prospectiva. Otros eventos relevantes fueron la presentación del los trabajos que realiza el Centro de Estudios Metropolitanos (CentroMet) y los cursos intersemestrales del Grupo de Ingeniería Lingüística. Tuvimos la visita del Prof. Rabin Bhattarai del Departamento de Ingeniería Agrícola y Biológica de la Universidad de Illinois en Urbana Champaign que impartió la conferencia *Clear water for a sustainable future*.

Completan el número las secciones tradicionales de la Gaceta del Instituto de Ingeniería: eventos culturales, reportajes de interés, las cápsulas ortográficas y de tecnologías de la información, y la relación de los artículos publicados por el personal del Instituto.

Luis A. Álvarez Icaza Longoria
Director del Instituto de Ingeniería, UNAM